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Il s’agit des chèques d’un
demi-million de francs cha-
cun remis par les responsa-
bles de l’Association des
jeunes émergents volon-
taires, sous la conduite de
son membre d’honneur
Noël Mboumba. L’action
vise à aider les bénéfi-
ciaires à se libérer des af-
fres de la précarité.

C’EST en sa qualité de mem-

bre d’honneur de l’Associa-tion des jeunes émergentsvolontaires (Ajev) pour lecompte de l’Ogooué-Mari-time, que Noël Mboumba aprocédé, la semaine der-nière, à la remise de chèquesd’une valeur de 500 000francs chacun pour aider lesbénéficiaires à sortir des af-fres de la précarité.A la question de savoir quelsens donne-t-il à ce nouveaugeste de l’Ajev dans la hui-tième région administrativedu Gabon, son membred’honneur, par ailleurs di-recteur général de la Sociétégabonaise de raffinage (So- gara), a répondu : «Ali Bongo
Ondimba nous enseigne le

partage, nous instruit de
venir en aide aux plus vulné-

rables. Et c’est ce que nous
nous efforçons de mettre en
pratique au niveau de l’Asso-
ciation des jeunes émergents
volontaires, notamment.
Avec le peu de moyens que
nous avons.» Son désir leplus ardent est que les béné-ficiaires fassent œuvre utileavec les montants qu’ilsviennent de recevoir. Et c’estle moins que le commun desobservateurs puisse aussisouhaiter.Le risque est qu’ils dilapi-dent cet argent car, n’ayantprobablement aucun projet(ou activité) générateur derevenus. Ce qui pourrait

donc réduire à néant la vo-lonté des responsables del’Ajev à aider le plus grandnombre à vivre décemment.Notons par ailleurs, queNoël Mboumba et les siensont soutenu dix jeunes com-patriotes bénéficiaires duprojet "formation emploijeunes" initié par la coordi-nation provinciale de l’Ajev,dans le cadre du programmede lutte contre le chômagemené par le président de laRépublique. Le souhait desuns et des autres étant queces bénéficiaires puissentintégrer rapidement la vieprofessionnelle.

Plusieurs compatriotes soutenus financièrement
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LE 15 septembre dernier,Jean-Fidèle Otandault pre-nait l’engagement de parerau le plus urgent derrière lequartier PG2, alors que seshabitants lui présentaientun chapelet de doléancesdont la route.Il y a quelques jours, il a

lancé les travaux de remiseen état (nivelage et reprofi-lage) sur le tronçon quiconstituait un véritablechemin de croix pour lespopulations, surtout en sai-son des pluies. Les travauxen cours ont déjà amélioréle niveau de circulation desusagers. De quoi satisfairele membre du comité per-manent du bureau poli-tique du Partidémocratique gabonais(PDG) : «Il y a une semaine,
lors d’une visite dans ce

quartier, nous n’arrivions
pas à rouler paisiblement.
Aujourd’hui, vous constatez
comme moi que la conduite
est plus aisée et j’en suis sa-
tisfait», s’est exprimé Jean-Fidèle Otandault. Lequel arappelé que «cette initiative
s’inscrit toujours dans le
cadre du vaste programme
de réhabilitation des voiries
secondaires que nous avons
initié dans notre arrondisse-
ment». Le chantier de PG2 com-plète ainsi ceux partant du

tournant à Derrière la sta-tion de production d’eaupotable de la Sociétéd’énergie et d’eau duGabon (SEEG) à la zone ap-pelée Transfo. Les habi-tants de ces zones espèrentmaintenant que les travauxseront d’une excellentequalité car, la saison despluies est déjà là. A ce sujet,l’entreprise adjudicataire,Soco-TP, et le membre ducomité permanent du bu-reau politique du PDG sesont montrés rassurants:

«Les populations veulent le
bitume partout. Mais, ce que
nous faisons déjà, c’est un
début et nous ne comptons
pas nous arrêter en si bon
chemin. Le bitumage des
voies nécessitent d’énormes
moyens financiers et maté-
riels et du temps. Et ce n’est
pas toujours évident, dans
une ville comme Port-Gentil
où il pleut quasiment tous
les jours, de lancer les tra-
vaux de bitumage au cours
de cette période. Mais, nous
sommes conscients des diffi-

cultés de nos populations et
nous avons pris l’engage-
ment de les soulager», a ex-pliqué M. Otandault,candidat du PDG aux légis-latives dans cet arrondisse-ment.«C’est déjà beaucoup ce que
le ministre d’Etat vient de
faire. Au moins les voitures
peuvent déjà circuler sans
problème », s’est réjoui uncompatriote, exprimant aunom des habitants du quar-tier leur sentiment de gra-titude.

Un léger mieux après la réhabilitation de la route à PG2
Voiries secondaires
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Plusieurs jeunes ont bénéficié de l'accompagne-
ment de l'Ajev.

Ph
o
to

 :
 C

N
E


